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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
CLUB ATHLÉTIQUE GIBLOUX FARVAGNY 

18 MARS 2022 
à la salle de communale de Farvagny 

 
 
 
1. BIENVENUE 
 
Le président ouvre l’assemblée à 19.05 et il salue tout le monde.  
 
Au nom du Club athlétique Gibloux Farvagny et du comité, il souhaite la bienvenue à 
l’assemblée générale du 18 mars 2022 à tous les membres présents. Il les salue et les remercie 
d’avoir répondu si nombreux à cette invitation. Particulièrement, il salue la présence des 
présidents d’honneurs : Philippe Dougoud et Gilles Barras ; Karine Schouwey et Olivier 
Chofflon se sont excusés. ainsi que des membres d’honneur : Brigitte Cottet, Eliane Reynaud, 
Michel Chappuis, Cédric Piccand, Martial Rouiller, Bernard Terreaux et Patrick Neuhaus. 
 
Un bonjour spécial va également aux nouveaux membres qui ont rejoint le club ces 2 dernières 
années. 
 
Ce sont 46 personnes qui nous ont priés de les excuser ce soir. Je les remercie et la liste peut 
être consultée auprès de la secrétaire. 
 
Avant de débuter cette assemblée, le président propose de se lever et de penser un instant aux 
membres de la société et leur parenté qui ont vécu le deuil au cours des 2 années écoulées. 
 
L’assemblée a été convoquée dans les délais statutaires avec l’ordre du jour. Celui-ci a été 
modifié et est proposé pour approbation sur l’écran : 

 
1. Ouverture de l’assemblée et salutations 
2. Nomination des scrutateurs 
3. Approbation du procès-verbal de l’assemblée en ligne de 2021 
4. a) Comptes 2021 et rapport des vérificateurs 

b) Budget 2022 
5. Nomination d’un nouveau vérificateur des comptes 
6. Rapports divers : 

a) Rapports des monitrices et moniteurs 
b) Récompenses aux athlètes 
c) Rapport du comité d’organisation du cross 
d) Rapport activité libre 
e) Rapport du président 
f) Remerciement 

7. Postes à repourvoir 
8. Divers 

Olivier explique les changements qui ont été apportés et l’ordre du jour est approuvé.  
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2. NOMINATION DES SCRUTATEURS 
 
Distribuer la tâche de scrutateur à 2-3 personnes et répartir les tables, y compris celle du comité. 
Philippe Berset s’occupe des deux tables côté entrée + comité et Thierry Terreaux prend les 
deux tables côté fenêtre.  
 
Pour rappel : 

 droit de vote dès 16 ans, comité compris 
 les décisions sont prises à la majorité absolue 
 en cas d’égalité, le président départage 

 
 
3. PROCÈS VERBAL DE L’ASSEMBLÉE EN LIGNE 2021 
 
Comme mentionné dans la convocation, le procès-verbal de la dernière assemblée est 
disponible sur le site internet du club. Le président demande s’il y a des questions. Comme ce 
n’est pas le cas, il propose d’approuver le PV qui est accepté à l’unanimité.  
 
 
4. COMPTES 2021 ET BUDGET 2022 
 
A) Comptes 2021 et rapport des vérificateurs 
 
Le président donne la parole à Serge pour la présentation des comptes 2021. 
Serge indique qu’il  a quelques feuilles sur les tables.  
Il relate globalement la situation des deux dernières années bouleversées par la pandémie : pas 
de lotos en 2020 et 2021 annuellement 5 à 6000.- de moins / moins de cotisation et ristourne de 
Swiss Athletics / moins d’activités. Cette année retour dans les moyennes / nouveaux 
équipements dont une partie payée par le club. (env. 5000.- )  
Y a-t-il des commentaires ou des questions ? Pas d’autre question.  
Question recettes extraordinaires par Gilles (Migros) 
La parole est donnée aux vérificateurs : Antoine Geinoz et Pascal Berset. C’est Pascal qui lit le 
rapport.  
 
Ainsi, les personnes qui approuvent les comptes 2021 sont priées de lever la main. Accepté à 
l’unanimité. Pas d’avis contraires. Les comptes 2021 sont donc acceptés 
 
B) Budget 2022 
 
Le président redonne la parole à Serge pour le budget 2022. 
Au budget on se base sur les années précédentes. Les lotos sont au budget, un peu plus bas que 
la moyenne. Dépenses générales réduction / repas moyenne habituelle.  
Une perte de Fr. 1500.- budget prévu pour les équipements des jeunes (en fonction des stocks 
et des besoins).  
 
Il n’y a pas de questions ou commentaires. Les personnes qui approuvent le budget 2022 sont 
priées de lever la main. Le budget est accepté. 
 
Changement des frais administratifs. Concernant la gestion de nos comptes et finance, c’est à 
nouveau Serge qui prend la parole pour une brève présentation de l’application ClubDesk. Serge 
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explique la nouvelle organisation (regroupement des listes, facture QR, obligés de changer car 
le système actuel ne permet plus de faire cela. Toute la gestion du club se fera désormais en 
ligne. Accès aux moniteurs. Gestion en ligne de la comptabilité, envois de mails ciblés. C’est 
avec ce système que l’invitation a été envoyée. Gérer tous les documents du club y compris les 
PV, agendas, calendrier et convocation. Coût d’env. Fr. 400.- par année, tout à fait acceptable. 
Moins de courrier papier / réduction importante. On va aussi intégrer le site du club sur ce 
nouvel outil. Communication sera faite aux responsables de groupe pour gérer les listes et les 
modifier en conséquence. 
 
Un grand merci à Serge pour son excellent travail et implication dans la mise en place de ce 
nouveau système de gestion. Cela va grandement faciliter la gestion de notre club. 
 
 
5. NOMINATION D’UN NOUVEAU VÉRIFICATEUR DES COMPTES 
 
En remplacement de Pascal qui termine son mandat, le président demande à une personne de 
s’annoncer pour accompagner Antoine l’année prochaine. C’est Martial qui se propose. 
 
Un grand merci à Antoine et Martial Monney en avance.  
 
 
6. DIFFERENTS RAPPORTS  
 
6A  Rapports des monitrices et moniteurs : 
 

- gym parents-enfants : C’est Emmanuelle qui lit le rapport.  
Covid or not Covid telle est la question ! Nous le savons cette question était bien 
présente pour beaucoup d’entre nous en ce début de saison sportive 2021-2022.  
Mais pour notre Groupe de Gym Parents+Enfants ces deux dernières années ont été 
bien particulièrement touchées avec ce covid car nous avons les adultes en halle de 
gym pas uniquement les enfants. Chaque semaine nous étions rivées avec Sandra à nos 
écrans télé ou nos natels afin de recevoir les dernières nouvelles pour savoir si nous 
pourrions oui ou non retourner en halle de gym retrouver nos petits rayons de soleil et 
leurs parents que nous avions laissé tomber un vendredi soir suite à l’annonce de 
l’arrivée d’une pandémie, on n’a rien vu venir ! Comme beaucoup d’entre nous 
d’ailleurs !  
Puis ce fut la gymnastique mais pas la gym Parents+Enfants, on ouvre le cours, on 
ferme le cours, on re-ouvre, on met les masques, on referme, bref pas très drôle mais 
voilà que 2022 arrive et enfin on trouve également un arrangement avec le responsable 
d’établissement scolaire car nous sommes aussi tributaires des plages horaires 
scolaires pour savoir chaque année si nous pouvons continuer notre activité ! Mais 
c’est parti ENFIN, septembre, puis octobre notre groupe commence à voir le jour, 
toujours masqué mais nous voyons le bout du tunnel avec cette année comme thème 
les métiers.  
Nos chères têtes blondes font connaissance lors de chaque leçon d’un nouveau métier 
comme par exemple Roi/Reine, employé/e communal/e ou jardinier par exemple.  
Cette année, nous accueillons à ce jour 16 enfants et 14 parents pour le plus grand 
bonheur de tous, le mardi matin de 9h30 à 10h45 environ. Ils sont tellement contents 
de se connaître qu’ils ont formé un groupe Whatsapp à part afin de se voir en dehors 
de la gym et cela nous fait chaud au cœur de savoir que les liens sont ainsi créés au 
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sein de la commune du Gibloux. C’est aussi le but de notre gym Parents+Enfants, la 
sociabilisation des enfants et des parents ! Nous avons tenu bon et nous en sommes 
heureuses !  
Longue vie à notre groupe de la gym Parents+Enfants du CAGF de la part 
d’Emmanuelle & Sandra 

 

- gym enfantine : Sarah nous lit le rapport. 
Toujours autant de plaisir en gym enfantine même si ces deux dernières années n’ont 
pas été toutes simples à gérer à cause des nombreuses restrictions covid.  
L’année dernière, nous avions même inventé une petite comptine d’introduction pour 
garder la distance entre les enfants et nous l’avons maintenue cette année. Bon j’avoue 
qu’à peine fini, ils se remettent tous ensemble.  
Depuis septembre nous avons repris un groupe de 17 enfants (11 filles et 6 garçons) 
presque normalement à l’exception que ce n’est plus Dolorès qui m’accompagne. Pour 
m’aider je peux compter sur Anaïs une étudiante de 18 ans, mais uniquement cette 
année, donc j’en profite pour passer le message : si quelqu’un de vous ou si vous 
connaissez quelqu’un disponible les mardis de 15h30 à 17h30 à partir de septembre 
2022, et qui serait intéressé à m’accompagner, il ou elle peut me contacter.  
La gym enfantine c’est des jeux, des courses, des parcours et de la bonne humeur 
garantie. Merci pour votre attention…  
 

- athlétisme écoliers :  c’est Mélissa qui se charge de lire le rapport suivant. 
Malgré des entraînements conçus pour les athlètes à distance durant la période Covid, 
nous avons été très heureux dès la reprise en présentielle. En effet, course, coordination, 
renforcement tout se fait avec bien plus de plaisir et de motivation ensemble ! 
Au niveau de l’effectif, nous avons une bonne affluence avec une vingtaine de jeunes 
dans les écoliers C et 24 inscrits chez les écoliers A et B.  
Notre team se compose d’Aïda, Philippe (qui nous a rejoint depuis septembre 2021 
merci encore), Charline, Brigitte, Marion et moi-même. Les entraînements ont lieu le 
mardi pour tout le monde et le jeudi en deuxième entraînement pour les écoliers A et B.  
Nos athlètes ont pu prendre part à la course de Marsens et au cross… Et suite aux 
dernières bonnes nouvelles, nous devrions pouvoir participer à plus d’un meeting ! 
Brigitte ayant gentiment arrêté l’administratif du groupe jeunesse, Marion Chavanne et 
moi-même avons repris tant bien que mal ce travail qui était dirigé d’une main de maître. 
Nous profitons encore une fois de la remercier pour tout ce qu’elle a fait pour le groupe 
jeunesse tout au long de ces années ! Mais pour notre plus grand plaisir elle reste 
entraîneur chez les écoliers C   
Pour terminer, cette année, à la place d’un camp de sport sur un weekend, nous 
organisons une journée sportive à Farvagny ce qui permettra à tous les groupes jeunesse 
d’y participer, le 9 avril. Merci pour votre attention et belle soirée 
 

- athlétisme cadets : C’est Delphine qui lit le rapport. 
Rapport d’activités 2022 groupe 3 
Les athlètes du groupe 3 ont commencé l’année 2022 avec des entraînements en 
extérieurs et par petits groupes de 4 athlètes afin de respecter les mesures sanitaires 
qui étaient en vigueur. 
Un tournus était effectué afin de pouvoir offrir à chaque athlète une possibilité de 
s’entraîner. 
Quelques compétitions ont pu avoir lieu au printemps et au début de l’été dont les 
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championnats fribourgeois à Bulle auquel ont participé avec succès plusieurs athlètes. 
La reprise au moins d’août a permis aux athlètes de se préparer pour certains, aux 
championnats suisses de relais et pour une bonne partie, au pentathlon de Guin qui 
clôture la saison sur piste. Là aussi, une jolie participation. 
La saison d’hiver est marquée par le retour des entraînements en salle, 
malheureusement à nouveau impacté par les mesures sanitaires qui nous ont obligés 
faire une grande partie de l’entraînement en extérieur. Quelques athlètes ont participé 
avec succès à la coupe de Noël à Estavayer. 
 

- athlétisme adultes : Josef nous lit le rapport.  
Bonsoir à tous,  
Le groupe du jeudi soir est entraîné en alternance par Cédric, Nicolas, Bob (un peu 
moins souvent cette saison, car il doit pouponner, devenu papa d’une petite Méline, 
encore une fois sincères félicitations) et moi-même. Ces entraînements sont un 
complément à la course à pied qui permettent aux membres de notre club de pouvoir 
pratiquer du sport en salle pendant la période d’hiver. Ces entraînements se déroulent 
sur plus ou moins une vingtaine de leçons de novembre à Pâques. Les moniteurs 
donnent un entraînement à tour de rôle et ceci permet aux participants d’avoir des 
leçons un peu plus variées.  
Nos entraînements ont bien évidemment également souffert de ce virus et les 
présences s’en sont ressenties, surtout pendant la période avec masques obligatoires. 
L’effectif varie, alors qu’avant le Covid il y avait souvent plus de vingt athlètes qui se 
donnaient rendez-vous à la halle, cet hiver il n’y en avait rarement plus d’une 
douzaine. Pendant les leçons il règne une bonne ambiance et chaque participant est 
libre de travailler plus ou moins intensivement !  
Merci aux athlètes pour votre présence, c’est aussi vous qui nous motivez à donner ces 
entraînements.  
Bonne soirée à tous de la part du quatuor du jeudi soir ! 
 

- trail : Samuel présente à l’assemble un film sur les entrainements du trail. 
 

- polysport : Nicole étant absente et s’étant excusée c’est Grégoire qui lit le rapport. 
En 2021 il s’est passé tellement de chose que je ne sais par où commencer….  
COVID oblige, on a tout essayé.  
La gym avec masques, la gym sans masques, les ballades extérieures, la gym avec 
distance sociale et même la gym à 3 gymnastes. On a quand-même réussi à faire : 
Notre traditionnel pique-nique du mois de juin et le souper de fin d’année.  
Depuis que j’ai repris la responsabilité des polysports, je n’ai pas assumé grand-chose 
et je n’en suis pas fière. Je m’en excuse auprès de tous les membres du groupe. On 
mettra la faute à cette période pandémique particulière mais la motivation est au top.  
Pour ce qui est de la formation, l’automne dernier, je suis allée un week-end à Couvet 
afin d’obtenir mon brevet de monitrice ESA (Sport des Adultes Suisse). Et dans la 
foulée, avec Grégoire et Patrick nous sommes allés nous mettre à jour en participant 
au cours de perfectionnement Polysports à Fribourg.  
Notre groupe est actuellement en sous-effectif et je pense qu’il serait bien, maintenant 
que tout est ouvert de faire un bon coup de publicité afin de faire sortir les gens de 
chez eux. Avec tous ces nouveaux arrivants je pense qu’il y a du potentiel.  
Je voulais, à travers ce rapport, profiter de remercier Patrick et Grégoire qui ont 
assurés les leçons quand moi j’étais sur la touche.  
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Vive le groupe Polysports ! 
Une fois que le rapport est lu, Martine donne à Grégoire et Patrick un petit cadeau de 
la part de Nicole pour les remercier de l’avoir remplacée et elle voulait que cette 
surprise se passe lors de l’assemblée.  
 

- marche nordique : Françoise nous lit son rapport.  
 
Un grand merci à l’ensemble des moniteurs qui donnent de leur temps 1,2,3 fois par semaine. 
C’est un engagement important pour le club, ce sont beaucoup d’heures de préparation, 
d’encadrement des jeunes et moins jeunes… MERCI ! Cela permet de découvrir d’autres 
activités et une offre élargie.  
 
6B  Récompenses aux athlètes 
 
En 2021 et ceci malgré la pandémie, vous avez été à nouveau très nombreux à porter les 
couleurs de notre club sur les plus hautes marches des podiums. C’est Sarah qui va vous 
remettre les récompenses. En commençant par les jeunes : 
 

 
 
Matthieu Russenberger, 2ème longueur et 3ème à la hauteur, championnat fribourgeois du 13 
juin 2021 avait été oublié dans le tableau ci-dessus. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Athlète Compétition Rang Catégorie Discipline
Luca Rolle Finale Cantonale UBS Kids Cup 2 M9 Concours multiple

Journée cantonale des écoliers 1 U10 Concours multiple
William Lechein Finale Cantonale UBS Kids Cup 3 M10 Concours multiple
Bersot Florian Championnat FR 3 U16 Hauteur
Gobet Loris Championnat FR 1 U16 Pentathlon 

Morat Fribourg 1 U16 32:42:00
Magne Antonin Championnat FR 1 U16 100mH

Championnat FR 2 U16 Pentathlon 
Kapeller Gwendoline Championnat FR 3 U16 1000m
Chofflon Corentin Championnat FR 1 U18 800m

FriRun Cup 1 M19 595 pts
Morat Fribourg 1 U18 32:34:00

Vonlanthen Emma FriRun Cup 3 F19 300 pts
Oberson Bruno Championnat FR 3 U20 800m
Monney Arnaud Championnat FR 2 U20 800m

Championnat FR 2 U20 Pentathlon 
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Au tour des adultes : 
 

 
 
A noter encore le podium réalisé en équipe : le CA Gibloux Farvagny s’est classé 1er du 
classement interclub de la FriRun Cup. 
 
Finalement, un grand bravo à tous ceux qui représentent notre club tout au long de l’année. Que 
vous soyez en début ou en fin de peloton, vous êtes là, motivés, avec plaisir, et portez les 
couleurs de notre club. 
La saison 2022 a très bien commencé !!! Je ne peux que vous souhaiter d’atteindre vos objectifs, 
toujours avec le plaisir de pratiquer votre sport. 
 
Rapport du comité d’organisation du cross 
 
Olivier Chofflon n’est malheureusement pas présent parmi nous et nous a prié de lire le compte 
rendu rédigé par ses soins de notre édition du 23 janvier dernier. Je donne la parole à Freddy 
pour sa lecture en parallèle d’une présentation photos. 
 
6C  Compte-rendu cross 2020-21-22  
Une bonne année est une année avec le cross de Farvagny. Donc 2022 a bien débuté avec 
notre traditionnel cross avancé en janvier déjà !  
Mais tout ça s'est décidé très tardivement puisque notre premier comité n'a eu lieu que fin 
novembre, deux mois de préparation à peine alors qu'il nous en faut d'habitude cinq ! Pas un 
marathon donc mais un vrai sprint et pas des plus simples, plutôt un 110m haie, je dirais 
même !  
Eh oui ! pas de terrain, pas de salle communale, pas de vestiaires, pas de président, un 
mauvais virus qui reprenait vigueur. Allions nous faire une troisième année blanche ? Allions 
nous sortir de notre mauvaise série ? De notre déception ?  
2020: championnats suisses de cross annulés, 2 jours auparavant.  
2021: règles sanitaires empêchant tout évènement de groupe.  

Athlète Compétition Rang Catégorie Discipline
Bosson Adrien Championnat FR 2 M20 100m

Championnat FR 3 M20 Pentathlon 
Monney Marion FriRun Cup 1 F20 600 pts

Championnat FR 1 F20 5000 m
Berset Pascal FriRun Cup 2 M20 567 pts

Morat Fribourg 3 M35 58:34:00
Championnat FR 3 M20 5000 m

Nadia Sudan FriRun Cup 1 F40 600 pts
Championnat FR 2 F20 5000 m 
Morat Fribourg 1 F45 1:11:53

Monney Stéphanie FriRun Cup 1 F50 600 pts
Swiss Master Running 1 F50 6681 pts
Morat Fribourg 1 F50 01:16:34

Waldmeyer Jana FriRun Cup 2 F60 400 pts
Swiss Master Running 1 F65 6162 pts
Morat Fribourg 1 F65 01:28:37

Terreaux Bernard FriRun Cup 3 M60 569 pts
Piccand Gabriel Swiss Master Running 3 M65 5771 pts

Ch. D'Europe de la Montagne 3ème  par équipe M60
Chavaillaz Bernardin FriRun Cup 3 M70 535 pts

Swiss Master Running 3 M75 4989 pts
Ch. D'Europe de la Montagne 2 M75
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Que c'est compliqué parfois d'être organisateur !  
Mais c'était sans compter la pugnacité de notre président et du comité central qui a tenu à 
mettre sur pied un cross en 2022 car il fallait que 2022 commence bien et ce fut le cas.  
Olivier Glannaz réussit à trouver un terrain et la seule date encore libre pour utiliser la salle de 
gym communale. C'était bien parti.  
Pour ma part, je mis sur pied le premier comité et recrutai parmi les anciens membres du 
comité et cherchai du renfort avec Gilles Barras pour la palette de prix et Emmanuelle 
Scherler pour la restauration.  
Faites un cross light, faites le minimum, mais avec ces restrictions qui nous compliquent la 
vie, même le minimum vient vite compliqué. On part donc avec un comité augmenté à 9 au 
lieu de 8 et on comptera 65 bénévoles. Pas mal pour une version light :-)  
Annoncée seulement deux mois plus tôt au calendrier de la FriRun Cup, avoir 321 inscrits et 
271 finishers, c'est une belle prouesse dont le club peut être fier.  
J'adresse des remerciements à tout le comité du cross ainsi qu'à tous les bénévoles. Nous 
avons pu réaliser et nous rassembler autour du succès de cette belle édition 2022.  
 
Pour le comité, je nomme:  
· Olivier Glannaz: co-président  
· Olivier Chofflon: co-président et chronométrage  
· Martial Monney: bureau  
· Patrick Neuhaus: sponsoring  
· Gaby Piccand: infrastructures extérieures  
· Antoine Magnin: infrastructures intérieures  
· Cédric Piccand: parcours  
· Emmanuelle Scherler: Subsistance  
· Gilles Barras: Prix et distribution  
 
La date de la prochaine édition est déjà fixée au dimanche 12.2.2023.  
Par la présente occasion, je profite de passer le message auprès des éventuels intéressés à 
rejoindre notre équipe dynamique et motivée du comité d'organisation du cross.  
Afin d'assurer le renouvellement, nous cherchons un président, un responsable des 
infrastructures intérieures et extérieures et un responsable pour les prix et la distribution.  
Pour l'année prochaine, les postes sont assurés mais ce serait l'occasion de prendre 
connaissance des tâches en collaborant avec les responsables actuels en place.  
En regrettant de ne pas pouvoir être des vôtres ce soir, je vous remercie pour votre attention, 
et vous souhaite à tous une excellente assemblée, de la part d’Olivier Chofflon pour le comité 
d'organisation du cross. 
 
Le président remercie Olivier Chofflon et le comité du Cross pour leur excellent travail ! 
 
6D Rapport ski de randonnée 
 
En l’absence d’Olivier Chofflon, organisateur de la sortie, c’est Christian Broillet qui va nous 
faire un petit compte rendu, accompagné de quelques photos. 
Olivier, chef de course de la journée avait fait un compte-rendu de la randonnée au Rauflihorn :  
En ce dimanche matin du 6 février 2022, nous nous retrouvons après plusieurs changements 
de dernière minute, finalement à 13 clubistes du CAGF (dont un ou deux amis du club) au 
parking de Schwenden im Diemtigtal, non pas pour amortir notre magic pass avec le télésiège 
du coin mais bien pour gravir skis au pied les 1100m. de dénivellée qui nous séparent du 
sommet du Rauflihorn, grande classique du Diemtigtal. 
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La bise est annoncée et même un vent tempétueux pour midi.  
Effectivement celle-ci ne tarde pas à se lever et plus nous nous approchons de la croix 
sommitale, plus le vent nous glace.  
On ne s'attarde pas au sommet et on glisse à toute vitesse dans de magnifiques pentes 
ensoleillée se réchauffer.  
 Nous grignotons la pause de midi et nous remettons les peaux pour revenir versant Diemtigtal 
et clore une belle journée de ski avec finalement 1400m. de dénivelé positif dans les jambes. 
Il ne restera plus qu'à partager le verre de l'amitié à l'auberge du coin avant de rentrer en terres 
fribourgeoises. 
Merci à Christian Rhême mon adjoint et Christian Broillet pour vous lire ce petit compte-
rendu.  
Bravo à tous les participants et rendez-vous à l'année prochaine toujours avec le sourire et la 
neige jusqu’aux oreilles !  
  
 
6D Rapport ski de fond 
 
La parole est donnée à Nicolas Dubey, organisateur de la sortie, pour nous faire un petit compte 
rendu. 
Bonsoir à toutes et à tous, 
Dimanche passé j’ai été victime, bien malgré moi, de ce que l’on appelle l’ascenseur 
émotionnel. En sportif averti, j’étais tranquillement affalé sur mon canapé pour regarder 
l’émission dominicale des sports sur la RTS. Et là, surprise, grosse déception, j’apprends que 
Dario Cologna prend sa retraire sportive. 
Ne l’oublions pas, Dario Cologna, c’est l’athlète qui a réussi l’exploit, de faire sortir le ski de 
fond de l’ombre du ski alpin, en suisse. Et il a dit stop. Il range ses skis et ses farts au placard, 
à côté de ces nombreuses médailles et coupes. Patatras, un monde s’écroule, mon moral est au 
plus bas. Le ski de fond suisse va se replonger dans l’ombre du Matterhorn et du Lauberhorn. 
Mais c’est bien connu, le coureur à pied à des ressources morales. Je me suis alors ressaisi et je 
me suis rappelé cette belle soirée étoilée du 14 janvier sur les monts de Riaz enneigés. 
En revoyant, la quinzaine de membres du CAGF, monté sur une paire de spatules étroites, défier 
les lois de l’équilibre et repousser les limites de la coordination avec aisance, mon moral a fait 
un bond vers le haut. Ouf, le ski de fond helvétique n’est pas mort ! son avenir est assuré. J’étais 
re-boosté ! 
Et l’armada des fondeuses et fondeurs des pays nordiques n’a qu’à bien se tenir. 
Mon moral est encore monté d’un cran, quand j’ai vu le sérieux des sportifs du club athlétique. 
En effet, à peine avaient-ils déchaussé leurs skis, leur priorité a été le ravitaillement. Ils ont 
rapidement rejoint la buvette du Chalet Neuf, et ils ont privilégiés les hydrates de carbone : sous 
la forme de macaronis du chalet ou de pain trempé dans la fondue. Bien évidemment, ils n’ont 
pas négligé le ravitaillement liquide pour se re-hydrater. Et si, malheureusement, vous n’avez 
pas pu assister à l’éclosion de ces championnes et champions, rassurez-vous, la sortie ski de 
fond va très certainement à nouveau être organisée l’hiver prochain. 
 
6D Rapport camp d’entraînement Pontresina 
 
C’est Delphine Marmy, organisatrice du camp, qui nous faire un petit compte rendu du camp. 
 
Le président, Olivier, remercie les personnes qui organisent ces activités libres en plus de leurs 
entrainements.  
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6E Rapport du président 
 
Parfois il faut avoir de la chance. Nous en avons tous besoin, et lorsqu’elle nous sourit, il ne 
faut pas seulement en profiter mais aussi savoir l’entretenir. 
Le club a de la chance de vous avoir. Votre présence en nombre ce soir en est une belle preuve. 
Il n’en a cependant pas toujours été ainsi. Martial Rouiller me glissait à l’oreille l’autre jour 
s’être retrouvé une fois seul à l’entraînement, la plupart des jeunes étant partis au club de foot. 
Cette époque est bien lointaine, nos rangs sont bien garnis, mais sachons rester vigilants. 
 
Cette chance dont le club jouit, n’est pas arrivée par hasard. Elle est le fruit de beaucoup de 
travail, d’un respect et d’une bienveillance de ses membres depuis toujours. 
Nous avons vécu deux années éprouvantes. Beaucoup de travail a été effectué pour rien, et pour 
vous, les athlètes, beaucoup d’heures d’entraînement ont été investies sans pouvoir récolter les 
fruits escomptés. Cependant, grâce à un effort commun, nous avons pu sortir fièrement la tête 
de l’eau. 
Nous voyons aujourd’hui qu’une situation peut très vite mal tourner et mettre à mal un peuple 
entier, voir une bonne partie de la planète. A notre échelle, continuons à bien travailler dans le 
respect et la bienveillance. Je souhaite que chacun apporte sa contribution, petite ou grande. Le 
club a besoin de vous pour entretenir sa chance. Rappelons-nous que seuls, on va plus vite par 
contre ensemble, on va plus loin ! 
A toutes et tous, un grand MERCI pour ce que vous faites pour le club. Il vous en est très 
reconnaissant. 
 
6F Remerciements 
 
Les 2 années blanches ne nous ont pas permis de remercier en bonne et due forme les différentes 
personnes qui œuvrent pour le bon fonctionnement de notre club. C’est le moment de le faire. 
 

 
Gilles demande d’acheter des gourdes, des gants petite taille pour compléter le stock pour un 
prochain cross.  
 

Philippe Berset fin président CO cross, 11 ans et CS Cross
Olivier Chofflon CS Cross 2020 - annulé, entretien du site internet, sortie ski randonnée
Martial Monney CS Cross 2020 - annulé
Francine Purro CS Cross 2020 - annulé
Bernard Terreaux CS Cross 2020 - annulé, fin moniteur MF 13 ans, entretien parcours mesuré
Gilles Barras CS Cross 2020 - annulé
Patrick Neuhaus CS Cross 2020 - annulé
Cédric Piccand CS Cross 2020 - annulé
Antoine Magnin CS Cross 2020 - annulé
Adrien Bosson CS Cross 2020 - annulé
Gabriel Piccand CS Cross 2020 - annulé, fin moniteur MF, 8 ans
Sandra Charrière CS Cross 2020 - annulé, fin CO Cross, 11 ans
Brigitte Cottet 29 ans entraineure - fin de responsable des groupes jeunesses
Catherine Balmer fin responsable MN, 14 ans
Bernard Balmer fin moniteur MF, 13 ans
Virginia Deriaz fin monitrice polysport, 6 ans
Evelyne Rolle fin monitrice MF, 9 ans
Thierry Terreaux fin responsable COA
Marion Grand fin moniteur MF, 13 ans
Philippe Dougoud entretien parcours mesuré
Delphine Marmy Organisation camp d'entraînement Pontresina
Nicolas Dubey Organisation sortie ski de fond



26.02.2023  11/12 

Olivier, le président, remercie l’ensemble du comité et tous les membres du club qui 
s’investissent. En effet, toutes les activités ne seraient pas possibles sans leur engagement. Par 
exemple, le championnat interne des adultes, la soirée de clôture des groupes jeunesse, les 
entrainements de préparation au Morat-Fribourg, l’organisation des lotos, sans oublier toutes 
les tâches administratives. 
Un énorme merci ! 
Emmanuelle, quant à elle, remercie Olivier au nom du comité d’avoir repris la présidence du 
club et pour la bonne entente au sein du comité.  
 
 
7. POSTES A REPOURVOIR 

 
Les postes suivants sont à repourvoir au sein du club :  
1. Monitrices / moniteurs: 

i. Pour la Gym enfantine avec Sarah 
ii. Pour le groupe des écoliers avec Mélissa et Marion 

iii. Pour le groupe des cadets avec Delphine et Thierry 
iv. Pour le groupe Polysports avec Nicole Buchwalder 

2. Comité du Cross: 
i. Président 

ii. Gestion des récompenses 
iii. Infrastructures 

3. Comité central 
i. gestion des finances / caissier 

 
 
8. DIVERS 
 

A) Perspectives et activités  
 

- Formations JS : Pour rappel, les formations JS sont ouvertes à toutes et tous et financées 
par le club dans la perspective d’un engagement dans l’une ou l’autre de nos activités. 

- 3 avril et 20 novembre : Lotos 1 et 2. Merci d’avance à tous les bénévoles qui s’engagent 
pour cette activité financièrement importante pour notre club. Pour rappel, les personnes 
convoquées sont toujours priées d’être ponctuelles, et de se faire remplacer en cas 
d’empêchement. 

- 19 avril : Reprise des entraînements trail.  

- 5 mai : Reprise des entraînements Morat-Fribourg, ouverts au public, gratuitement. 
N’hésitez pas à faire de la publicité autour de vous. 

- 3 juin :  Championnat interne adulte au Bois Cornard, suivi d’une grillade. 

- 28 juin : Soirée de clôture des groupes jeunesses, suivi d’une grillade 

- 18-24 juillet : Camp d’entraînement à Pontresina 

- 12 février 2023 : Cross à Farvagny 
 
B) Communication de la Fédération Fribourgeoise d’athlétisme 
 

- Recherche de membres pour le comité central, peine à recruter. 6 ou 7 postes occupés 
sur les 18 postes à repourvoir.  
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- Recherche de Starter (Aida en fait partie)  

- Recherche de Juges-Arbitres  
 

Sans les starter et les juges-arbitres, pas de meeting. En cas d’intérêt, merci de nous 
contacter afin que nous puissions vous rediriger vers la personne responsable au niveau 
de la FFA, Cécile Hétault. 

 
C) Site internet 
 
Toutes les informations concernant les diverses activités organisées par le club, mais aussi 
toutes les informations importantes sont régulièrement mises en ligne sur notre site internet 
www.cafarvagny.ch. N’oubliez pas de le visiter de temps à autres ! 
Afin d’animer et de rendre ce site intéressant, n’hésitez pas à nous transmettre vos photos, 
résultats ou commentaires. 
 
D) Giron des Jeunesses de la Sarine 
 
Pour toute demande, merci de vous adresser à Josef Greca (fait partie du comité des finances 
du 23 au 26 juin). L’annonce est passée. Jo remercie les personnes qui se sont déjà annoncées. 
Il a des formulaires d’inscription avec lui et peut donner quelques explications. Ces quelques 
jours auront  
 
E) Parole aux membres 
 
Arrivés presque au terme de cette assemblée, le président donne la parole aux membres.  
Gaby : par rapport au local du matériel car l’école de Corpataux va être rénovée.  Brigitte donne 
des informations. Pas sur le point de savoir pour le moment.  
Brigitte 29 ans + 25 responsable jeunesse. Août marquera la première séance où elle n’est plus 
responsable. Brigitte ne se fait pas de souci pour la relève et pour la gym parents-enfants 
puisqu’il y a eu des naissances dans le club. L’assemblée se termine ainsi sur une note agréable.  
La parole n’est plus demandée.  
 
CLÔTURE 
 
En remerciant encore une fois les membres pour leur présence et attention à cette assemblée, le 
président les invite à passer à table. Le souper ainsi que les boissons sont offerts par le club. 
Il souhaite à tous un bon appétit, une très bonne soirée, et merci de faire vivre le CAGF. 
L’assemblée se termine à 20.35.  
 
Pour le PV, décembre 2022  
Martine 


